善行活動を続けております。思えば、山﨑先生とす。思えば、山﨑先生ともま未来博」への参加をきっかけとして芽生えたがランティア活動や地域がランティア活動や地域がランティア活動など、福島県民の自主的な県民運動を

を務めることになりまし支部長に代わり、支部長を務めることになり支部長を務年間にわたり支部長を務年間にわたり支部長を務

般社団法人

本善行

東京都千代田区有楽町

2-10-1 東京交通会館内 TEL (03) 3212 - 6996

FAX (03) 3212 - 6998

URL:http//www.zenkoukai.or.jp メール :info@zenkoukai.or.jp

相澤

善行銀章を受賞して

克也

•

銀

章

•

〒100-0006

毎月1日発行 編集発行人

東京都葛飾区

奸江

新支部長の 抱 負

支部長就任に 大分県大分支部長 﨑 勝利

方々に敬意を表しますを支えられた諸先輩の 輩周の年 さて、現在、環境破壊 を地球温暖化による「気 候変動」、また核家族化が 主義的な風潮、地域文化 の風化、過度な情報化、 更には人口知能AIの急 速な進歩による影響、等々 私達を取り巻く環境破壊 こととなりました。

ことが出来ました。 の度、支部長を引き継ぐた松井前支部長から、こ 設立 ご尽力されてこられい立以来、支部長とし として設立され、 五周年を迎える は全国六四

ユ

日本善行会八十五

明

新支部長の

抱

負

た。

ご指導、ご協力の程、

拶といたします

「金章」という

•

章

•

お茶を通して

思いやりの心を

どうぞ宜しくお願い申し

上げます。

つなぎまるめるまんまるに

輪

ている事で善行表彰をい年健全育成活動」を続け苔玉づくりを通じた青少苔和元年に「ハーブの

福島県支部支部長

勉

日本善行会へ入会。日々、ただいた事がきっかけで

玉づくりをモットーに、もまんまるにまるめる苔 青少年のココロもカラダ ま

る

11

ながら「人に優しな環境に真摯に点せん。私達は、こ 向き合

0)

「善の芽」を育て広めるこうでは、こうだっている。こうだった。これで原点としてをを目指します。改めてとを目指します。改めてとを目指します。改めている。 歩一歩着実に、多くの意味にも優しく、支え合き 行会の益々のご発展と会びになりますが、日本善 員皆様のご健勝、ご多幸 行者を発掘し地域に善行歩一歩着実に、多くの善 うに精進いたします。 をお祈りし、 就任のご挨 支え合う しく、 日本善 、 合 い う よ

愛知県あま市

はまるにまるめた苔玉に 博の「森の学校」で、まいえば、うつくしま未来 明に覚えています。そう 晴らしい活動をなされてただきました。いゃ~素す!」とごあいさつをい 主的に善行活動をられた「みらい工戸 どんぐりを植え込んだり、 る方々を表彰して でもハーブの苔玉まるめみらい工房の「学ぼう会」 ~と思った事を今でも鮮 いらっしゃる方々だなぁ てたつけなぁ~ をして · 〜 をいま 重き賞を、

のの輪をまんまるにつな ||育み、苔玉よろしく ||彳 今後も、 善行の芽を見つけ、 善行の 種をま

受賞して 章 • この度、

善行金章を

•

金

な活動のお手伝いをさせ や 運 な育成を推進すること ードレース等さまざま 社会を明るくする 地域パトロール

碩子

栄に存じております。

これまで青少年の健全

銀章の栄に浴し大変光 はからずも善

方から「親子茶道体験教

お茶を通して多くの方と りや気遣い等を学ぶこと に学び楽しんでいきた の出会いと和を大切に共 お手伝いの社中と共に、 広がっています。今後も と初釜茶会を開いたりと 出向いたり、障害者の方々 活動の範囲も介護施設に うになっていきました。 い、ゆっくりと味わうよ 「どうぞ」と隣の人を気遣 いだ靴を直し、「お先に」 が出来ます。 はもちろんの事、思いや もてなしの文化」でマナー の繋がりを大切にする「お ました。茶道は人と人と まで活動を続けてまいり 室」のご依頼を頂き今日

げます。 会員・ 勝ご活躍をお祈り申し の今後の一層のご発展と 末尾ながら日本善行会 躍をお祈り申し上役員皆々様のご健

生徒達もぬ

神奈川

県小田原市

竹縄

慶子

と願っております。 手入れを通して、土や花に なくなっている今、花壇の 優しい気持ちを養う

ていくことを念願してびと、そして安全に育っの子どもたちが伸び伸ていただきながら、地域 ました。 ますが取組んでまいり諸活動に微力ではあり

善行銀

章を受賞して

•

を入れてきました。

兵庫県!

姫 津路 嶌市

をいたしておりますが、て、いささか淋しい思い 気な子どもたちの溌剌とあったのでしょうか、元 ているところです。 るのではないかと期待し それも近いうちに元に戻 なくなったような気がし した声を聞くことが少 最近はマスク 0) 影

思いがけず、銀章の報 を受けて大変驚きました。 を受けて大変驚きました。 が年補導活動十四年、 ともたちと関わってきま ともたちと関わってきま 高架下が死角になりシン速道路ができたことで、地域の北に南に高じた。地域の北に南に高 危険箇所の点検、巡回にナー吸引の場所となり、

善行表 • 彰を受賞して 脊季表彰 ●●●

ガ ル 甲斐 美南宮崎県第十六団 **人力ウト**

います。

今回、善行表彰を受賞す

からも続けていきたいと思

あることに誇りを持ちこれ しにつながっている活動で

す。自然に触れる機会が少 前にある花壇に植栽、草抜 謝申し上げます。 年二回行っています。団の きなどの環境美化の活動を 季善行表彰を賜り心より感 崎県第十六団は、佐土原駅 この度 私たちガールスカウト宮 |例行事として受け継が 今年で二十六年目で

は、令和五年度春 益々の発展をご祈念申し上 くださったリーダー方のお けます。 を常にそばで見守り導いて ることができたのも私たち かげだと深く感謝しています。 最後に、日本善行会の



八洲子 上げ十五年続いています。 は文流の場として、ふれ 間交流の場として、ふれ ます。また、地域で世代 今は若い人に舵取りしてもらって、手伝っています。二十年前より、年にす。二十年前より、年にがみの指導をしています。の人達に感謝の気持ちをの人達に感謝の気持ちを しみにしています。この絵てがみに出会うのを楽 す。また、地域の方々の癒 ます。来年も素晴らし 楽しみ会を週一回して に繋がる事をしながらお で百歳体操や認知症予防 をお借りして関係者の皆様 ことが出来ていると思いま て参りました。この紙上 に厚くお礼申し上げます。 集殿で受賞を受け

※本会は善行精神の普及と善行の実践を通して明るい住みよい社会環境づくりにつとめております。 会員会費と個人・企業・地方公共団体からの助成金により運営されて おります。 広く会員を募集しております。

スクールボランティアの地元の小学校、中学校の

したが、平成十二年より 道のお稽古をしておりま 上げます。

私は自宅にて裏千家茶

賜り、心より御礼を申

令和五年度善行銀章を